

„Frühlingserwachen“ im Aarhus, Pflanzaktion Kandidierende der SVP

Die SVP Muri-Gümligen beteiligte sich an der Gartenumgestaltung Aarhus mit der Aktion „Frühlingserwachen“. Kandidierende der SVP pflanzten über 500 Blumenzwiebeln. Im Frühling werden am Allmendingenweg bei der Einfahrt zum Parkplatz Aarhus auf einer Fläche von 15m² Tulpen, Narzissen und Krokusse blühen und Bewohnende und Passanten erfreuen.

Das Projekt der Gartenumgestaltung soll den Bewohnenden des Aarhus Bewegungs- und Begegnungsangebote ermöglichen. Nebst Hochstammbäumen, Büschen und Blumenbeeten werden auch Mager- und Trockenwiesen angelegt.

Herzlichen Dank an Direktor Martin Nobs und dem Leiter Technischer Dienst, Roger Künzli für die Gastfreundschaft. Besonderer Dank gebührt Richard Mühlemann, welcher das Projekt und die Aktion der SVP finanziell unterstützt.

Frühlingserwachen



Kandidierende der SVP Liste 3



SVP Muri Gümligen www.svp-muri-be.ch